

**Zeitschrift:** Actio : un magazine pour l'aide à la vie  
**Herausgeber:** La Croix-Rouge Suisse  
**Band:** 95 (1986)  
**Heft:** 4

**Rubrik:** Controverse

### **Nutzungsbedingungen**

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

### **Conditions d'utilisation**

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

### **Terms of use**

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

**Download PDF:** 29.11.2024

**ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>**

## CONTROVERSE

(suite de la p. 5)

les jours, celles qui mobilisent des milliers de bénévoles dévoués pour s'occuper de malades, de personnes isolées ou handicapées, les activités en faveur des réfugiés, les cours à la population et bien d'autres tâches «dans l'ombre» n'ont en général pas la faveur de l'actualité ce qui se comprend puisqu'il s'agit d'activités courantes. Il faudra peut-être le SIDA pour que l'on s'intéresse aux travaux de notre Laboratoire de transfusion de sang dans ce domaine.

Le fait que la Croix-Rouge soit un mouvement impliquant la collaboration étroite entre professionnels rémunérés et bénévoles peut ajouter à la confusion. Et pourtant les tâches des uns et des autres sont bien délimitées, les bénévoles apportant à l'institution cette touche d'humanité indispensable à la réalisation de nombreux projets et activités, dont la coordination d'ensemble ne peut être le fait que de personnes disponibles à plein temps. Ajoutons à cela les appels de fonds, dans le cadre desquels la Croix-Rouge est souvent assimilée à d'autres œuvres d'utilité publique. C'est que la Croix-Rouge n'est plus l'unique dépositaire de «l'esprit» Croix-Rouge. Avec le temps il y a eu émulation.

Le méfiance à votre égard? En certaines occasions, elle existe je le confesse. Elle est due à certains dérapages isolés, où l'un ou l'autre de vos confrères, a tiré des «informa-

tions» de collaborateurs qui n'étaient pas à même de répondre au nom de l'institution. Mais l'arbre ne doit pas cacher la forêt et nous croyons comme vous à l'efficacité des échanges personnels. Puisent nos propos à distance en apporter la preuve tangible. Reste le foisonnement des œuvres d'entraide. C'est une réalité que nous ne pouvons ignorer. Pourtant chaque œuvre veut apporter aux moins heureux d'entre nous, à sa spécialité. Nous nous complétons et nous collaborons. Et pour obtenir le soutien matériel indispensable à nos réalisations, nous tâchons, autant que faire se peut, de nous adresser à des publics qui nous sont propres. Qu'il y ait là des recouplements me paraît inévitable.

Cela dit, nous voulons être ouverts à la presse et sommes heureux de chaque renseignement qu'elle peut nous demander et de chaque information que nous pouvons lui transmettre.

Si parfois, il est vrai, nous avons une certaine méfiance à votre égard, c'est que nous craignons peut-être, comme une mère poule, que l'on égratigne ce que l'on aime. Et vous constaterez peut-être pourquoi tant de collaborateurs de la Croix-Rouge sont malades de cette maladie incurable qui a nom «Croixrougeole».

Croix-Rouge suisse



## La Croix-Rouge suisse dans toute sa diversité: nouvelle brochure

Une brochure simple, colorée et facile à lire pour permettre à qui le veut de parfaire ses connaissances sur la Croix-Rouge suisse. Edité en français, allemand et italien, ce fascicule est mis gratuitement à disposition de toutes celles et ceux que la diversité attire. Pour vous procurer cette brochure de la CRS il suffit de vous adresser au Secrétariat central de la Croix-Rouge suisse à Berne, Relations publiques. Son titre: «La Croix-Rouge suisse agit...».

Pour toute commande supérieure à 20 exemplaires, ordre doit être passé à la Centrale du Matériel de la Croix-Rouge suisse à Berne moyennant la formule de commande habituelle.

## ACTIO

N° 4 Mai 1986 95<sup>e</sup> année

Rédaction  
Rainmattstrasse 10, 3001 Berne  
N° de compte de chèques 30-877  
Téléphone 031 667 111  
Télex 911 102

Rédacteur en chef et édition suisse  
alémanique  
Lys Wiedmer-Zingg

Edition française  
Bertrand Baumann

Edition italienne  
Francesco Mismirigo

Conception graphique  
Winfried Herget

Editeur  
Croix-Rouge suisse

Administration et impression  
Vogt-Schild SA  
Dornacherstrasse 39, 4501 Soleure  
Téléphone 065 247 247  
Télex 934 646

Annonces  
Vogt-Schild Service d'annonces  
Kanzleistrasse 80, case postale  
8026 Zurich  
Téléphone 01 242 68 68  
Télex 812 370

Abonnement annuel Fr. 32.-  
Etranger: Fr. 38.-  
Prix au numéro: Fr. 4.-  
Paraît dix fois par an, avec deux numéros doubles (janvier/février et juillet/août)

**Bulletin à découper et à nous retourner sous enveloppe à:  
Actio, Croix-Rouge suisse, Rainmattstrasse 10, 3001 Berne**

### Bulletin d'abonnement pour particuliers

Je désirerais connaître *Actio* et vous prie de m'envoyer, sans engagement de ma part, un numéro.

Prénom

Je souscris un abonnement annuel à *Actio* au prix de Fr. 32.-.

Nom

Adresse

Cocher ce qui convient s.v.p.

